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会議名： 第３回　河西学区守山まるごと活性化推進会議

議題 ブログの運用について、今後のCプロジェクトの進め方について

会議要旨

次回以降に
ついて

ブログのカテゴリー分けについて

内容

とりあえずのブログの管理、更新については会館で行う決定事項

（裏面に続く）

１．ブログの運用について
①ブログの管理方法
　・運営に関してはゆくゆく自治会にまかせてもいいが、管理は会館がいいのでは。
　→会館に紙なり、データなりで提出し会館が内容をチェックする。
　 しばらくは会館の方で更新をお願いする。
②ブログの更新
＜カテゴリー＞
　・後から追加も可
　・まるごとという分け方もあるだろうし、自治会ごとや学区ごとの自主活動サークル等もある。
　・学区全体と自治会という分け方はどうか。
　→最初は内容が埋まらない。
　・細かくしすぎるとカテゴリーが多すぎるし、おおまかすぎると記事を探すのが大変。
　・（地域振興課）市役所のホームページでいうと学区ごとにまるごとの記事を更新しているが、報告頻
　　度等によって差として目に見える。実際に活動をしていても、記事更新の依頼頻度が少ないと客観
　　的にみると活動していないように見えてしまうこともあるのでは。
　・（元気塾）まずは自治会なり学区単位で行事をピックアップしてもらって分け方の検討を考えては。
　・広告は有料にしたら消せないのか。→年間1890円で可能。
　・どのようなカテゴリーにするかはCグループの中で検討していく。
　・「どの層をターゲットに、何を発信したいか」の検討が必要。そうしないと河西だよりの代替物のよう
　　になる。
＜更新内容＞
　・年間行事を一覧にすると毎年同じ更新になる可能性がある。
　→定期的な更新という面からすると管理はできる。また引き継ぎ等の時に前に何を掲載したかがわ
　　 かりやすくはある。
　・内容に関しては様式があればいいが、すべて定型化してまうと面白みがなくなる。
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＜更新手順について＞
　・元気塾がマニュアルを作成済み。→資料に沿って説明
　・とりあえず入力してみてイメージをつかむ。

＜その他＞
　・市のホームページにはリンクできるのか。
　→（地域振興課）再度確認はするが、広告が多く入っている部分が引っかかっている。
　→有料で広告を外せばリンクできる可能性がある。
　・他の自治会のホームページは市役所のホームページにリンクは貼られていないのか。
　→貼られていないし、管理も自治会がしている。市のホームページの自治会の部分は会館が管理し
　　広報などをあげている。
　・市のホームページにリンクをしないとなかなかブログ単体では見てもらえないのでは。
　→加えてまるごとのfacebookに載せてもらう、広報にQRコードを掲載する等はできる。
　・ブログに字数制限がないが、容量の制限はある。写真の画素数に注意。ただ、リサイズに関しては
　　更新時に調整できる。→万一容量を超す場合には課金で増やすことが可能。

２．今後のCプロジェクトの進め方について
　・6日の自治会長会で状況の報告をした。以下３点がこのプロジェクトでの取組み計画。
　　①河西の見どころマップの作成（メイン）
　　↓作成したものを案内
　　②情報発信の拡充（「たからもの」案内板設置、ウォーキングルート・サイクリングルート等、ホーム
　　ページ等による広報の拡充、野洲川や地下水の豊富さ等水の歴史の発信、⇒「河西物語」の作成）
　　③「はなだより」情報の発信

　・昨年からは主に①に取り組んできた。市制３０周年記念のマップの見直しは１次で止まっており、次
　　をどうしようかと思っているときにこの元気塾の提案があった。計画を少し前倒しになった形。「是非
　　ここで見放さず、最後までよろしくお願いします。

内容


